



■ UNIVERSIDAD

La Facultad de Ciencias Sociales acoge el seminario 'Cine y Trasmodernidad'

La Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca dentro de su Licenciatura en Comunicación Audiovisual organiza el seminario, "Cine y Trasmodernidad", que dará comienzo hoy a las 16 horas en el edificio FES. El seminario, que se prolongará hasta el próximo mes de febrero, abordará la trasmodernidad en el cine, un término que presenta una nueva dimensión como reflejo de la realidad, del mundo globalizado contemporáneo, en donde todo está interconectado y en constante transformación e integración.